

Frank Dollendorf
Bereichsleiter Außenwirtschaft

An ausgewählte Unternehmen

27. Februar 2015

IHK-Unternehmerreise vom 28.06. - 04.07.2015 nach Mexiko

Sehr geehrte Damen und Herren,

die bayerischen IHKs unter der Federführung der IHK München und Oberbayern laden ausgewählte bayerische Unternehmer vom 28.06. - 04.07.2015 zu einer Unternehmerreise nach Mexiko mit den Schwerpunkten Automotive, Elektronik, Broadcast und IT ein.

Mexiko ist nach Brasilien die zweitgrößte Volkswirtschaft Lateinamerikas und hat sich im Kreise der aufstrebenden Schwellenländer etabliert. Die sich stetig verbessernde Infrastruktur, niedrige Produktionskosten und eine sich jährlich erhöhende Präsenz ausländischer Unternehmen machen den Standort Mexiko zu einem attraktiven Investitionsziel.

Ziel der Reise ist es, direkt vor Ort Informationen und Eindrücke zum mexikanischen Markt und zu relevanten Akteuren zu gewinnen. Die Reise führt nach Mexiko Stadt sowie in die Wirtschaftszentren Puebla, Tlaxcala und Guadalajara. Neben Unternehmensbesuchen sind Treffen mit mexikanischen Verbandsvertretern, den Regierungen des Bundesstaaten Tlaxcala und Jalisco sowie Kontakte zur Deutschen Botschaft vor Ort geplant.

Das Teilnahmeentgelt für die Reise beträgt 1.200 € zzgl. MwSt., Flüge und Hotels müssen von den Teilnehmern aus dem Kontingent des beauftragten Reisebüros selbst gebucht werden. Da es aus buchungstechnischen Gründen keinen Gruppentarif gibt, raten wir dazu, Ihre Flüge frühzeitig zu buchen, um den bestmöglichen Preis zu erhalten.

In der Anlage übermitteln wir Ihnen das Programm der Reise, aktuelle Hintergrundinformationen zu Mexiko, das Anmeldeformular für die Unternehmerreise sowie das Angebot des Reisebüros zur Buchung der Flüge und Hotels.

Bitte teilen Sie uns bis zum 24.03.2015 mit, ob Sie an der Reise teilnehmen werden.

Freundliche Grüße

Industrie- und Handelskammer
für München und Oberbayern

i. A.



Frank Dollendorf